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Google keyboard

Language&inputA...
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للوصول السريع وتنظيم الأيقونات والاختصارات والأدوات البرمجية في صفحات الشاشة 
الرئيسية.

For quick access, organize icons, shortcuts, and widgets on the 
pages of Home screen.
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استخدم محول الطاقة المتوفر مع الحزمة لشحن الجهاز لأكثر من 5 ساعات، عند استخدام الجهاز 
 للمرة الأولى.

تلميحات: عندما تكون بطارية الجهاز فـارغة، قد يتعذر تشغيل شاشة LCD حتى عندما يكون 
الشاحن متصلاً بسبب مستوى البطارية المنخفض. اشحن الجهاز لمدة 30 دقيقة على الأقـل قبل 

تشغيله من جديد.
The first time you use the device, use the by-packed power adapter to 
charge the device for more than 5 hours. 
Tips:  When battery of the device is over-drained, the LCD display may not 
be turned on due to low battery level even when charger is connected. 
Charge the device for at least 30 minutes before you switch the device on 
again.

إعادة التعيين: لا يستجيب الجهاز عند الضغط 
على المفـاتيح.

RESET: Device does not respond 
to the pressing of keys.

Chargeالشحن

في الشاشة الرئيسية On the Home screen

التمرير إلى اليسار/ اليمين لتحديد صفحة 	
البحث في ويب أو الجهاز 	

بدء تشغيل Google Voice Search )البحث  	
)Google الصوتي في

الانتقـال إلى الشاشة الرئيسية 	
العودة خطوة إلى الوراء أو الخروج 	

التبديل إلى التطبيقـات الحديثة 	

	 Swipe left/ right to select a page.
	 Search in the web or the device
	 Start Google Voice Search
	 Go to the Home screen
	 Back one level or exit
	 Switch to recent apps

سحب الشريط العلوي لأسفـل للتحقق من الأحداث
Drag down the top bar to check 
events

الانتقـال إلى مستعرض ويب 	
العثور على كل التطبيقـات 	

الانتقـال إلى قـائمة الإعدادات 	

	 Go to the web browser
	 Find all the apps
	 Go to the settings menu

استخدم قـائمة السحب لأسفـل للوصول إلى 
الوظائف

Use the drag-down menu to 
access functions.

Navigateالتنقـل

التنظيم Organizeتحديد اللغات Select languages
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قم بإنشاء حساب Google وسجل دخولك إليه. يمكنك بالتالي الوصول إلى خدمات Google والبحث عن تطبيقـات وتنزيلها وتثبيتها. 

Create and log in to your Google account. You can access Google services, and search for, download, install apps. 

.PDF وتثبيته، ثم انتقـل إلى  للعثور على قـارئ Play Store من PDF لقراءة دليل المستخدم، قم بتنزيل قـارئ
انتقـل إلى www.philips.com/support لمزيد من المعلومات.

To read the User Manual, download and install a PDF readerfrom Play Store, and then go to  to find the PDF reader. 
Go to www.philips.com/support for support information.

من خلال Wi-Fi، قم بتوصيل جهاز PI3110 بالإنترنت. في الشاشة المنبثقة لخيارات الإعداد، اسحب المنزلق لتشغيل Wi-Fi والاتصال بشبكة 
متوفرة.

Through Wi-Fi, connect PI3110 to the Internet. On the pop-up screen for setup options, drag the slider to 
switch on Wi-Fi and connect to an available network.  

Add account

New

Existing

استخدم كبل USB لتوصيل جهاز PI3110 بكمبيوتر شخصي. يمكنك سحب وإفـلات التطبيقـات وملفـات الوسائط بين جهاز PI3110 والكمبيوتر الشخصي.

Use the USB cable to connect PI3110 to a PC. You can drag and drop apps and media files between PI3110 and the PC.

استخدم كبل HDMI لتوصيل جهاز PI3110 بتلفزيون عالي الوضوح.
.PI3110 الذي يوصل جهاز HDMI على جهاز التحكم عن بعد الخاص بالتلفزيون، استخدم زر المصدر لتحديد موصل إدخال

ملاحظة: على جهاز PI3110، عندما يكون موصل HDMI الصغير قيد الاستخدام، اضغط على زر الطاقة لبرهة قصيرة للعودة إلى الشاشة السابقة.

Use an HDMI cable to connect PI3110 with an HDTV. 

On the remote control of the TV, use the source button to select the HDMI input connector that connects PI3110.

Note: On PI3110, when the Mini HDMI connector is in use, press the Power button briefly to return to the previous screen.

pdf reader

SOURCE

TV

AV
HDMI 1
HDMI 2
HDMI 3
Side HDMI
Side AV

Mini HDMI

Connect to online servicesالاتصال بالخدمات عبر إنترنت Play StorePlay Store

)HDTV( الاتصال بتلفزيون عالي الوضوحConnect to a High-definition TV (HDTV)

Connect to your PCالاتصال بالكمبيوتر الشخصي More informationمعلومات إضافية
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